



Anciennes, anciens, amies et amis
de l'Université de Moncton, campus de Shippagan

RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE

Isabelle Paulin

Le 26 septembre 2024

Bonsoir tout le monde,

Je vous remercie de votre présence à cette 29^e Assemblée générale annuelle de l'AUMCS. L'an prochain sera notre 30^e! Il va falloir célébrer ça en grand.

J'aimerais commencer par vous présenter les membres de notre Conseil d'administration 2023-2024: Lizette Noël, à la vice-présidence, Rachel Arseneau Ferguson, au secrétariat, Alexandre Savoie-Comeau, à la trésorerie, Gilles Lanteigne, à la présidence sortante.

Siégeaient comme conseillères et conseillers, Hervé Mallet, pour la région Chaleur, Samuel Haché, Madame Mallet-Savoie, Chantal Sivret et Paulette Sonier-Rioux, toutes pour la région de la Péninsule acadienne.

Nous avons ensuite nos membres d'office, soit notre ancien vice-recteur, M. Sid-Ahmed Selouani, Annie-Hélène Boudreau, représentante de l'Association des professeur-e-s de l'UMCS, Cindy Chiasson, représentante de l'Association du personnel de soutien de l'UMCS, Mathis Joly, qui était le président de l'Association des étudiants de l'UMCS.

J'en profite aussi pour souligner le travail exceptionnel de notre agent de développement, que vous connaissez sûrement, Patrice-Éloi Mallet, et de notre agente de bureau, Amélie Savoie-Gionet.

J'aimerais aussi souhaiter officiellement la bienvenue à notre nouveau vice-recteur par intérim, M. Pierre-Philippe Ferguson. L'AUMCS a bien hâte de travailler sur tous nos dossiers avec vous.

Pendant l'année, 2023-204, le conseil d'administration s'est réuni à 4 reprises. Je siège également au Conseil de l'Université, anciennement Conseil des gouverneurs, ainsi qu'à deux comités connexes, soit le Comité d'appel pour cause disciplinaire majeure et le Comité de Gouvernance.

Le Conseil des gouverneurs s'est réuni à 4 reprises, et le Comité de gouvernance à 4 reprises, et j'ai aux réunions, soit en personne ou par Zoom, selon le cas.

Notre banquet annuel s'est tenu le 4 mai dernier, avec comme conférencier invité monsieur Camille Thériault. Ce banquet fut encore une fois un franc succès, et nous a permis de récolter environ 12 000 \$.

J'ai assisté à la Collation des grades, le 24 mai dernier, à Shippagan, afin de remettre une épinglette souvenir à tous nos nouvelles personnes diplômées.

J'étais présente avec une équipe de L'AUMCS au Tournoi de golf de la Fondation Communautaire, le 5 juillet dernier. Cette collaboration avec la Fondation communautaire a permis à l'AUMCS de recevoir un chèque de plus de 30 000 \$, ce qui est quand même incroyable pour notre Association. J'en profite pour remercier la Fondation Communautaire pour cette collaboration extraordinaire. L'éducation postsecondaire est un outil majeur pour le développement socio-économique de notre région, et la Fondation Communautaire y contribue grandement par le biais en appuyant l'AUMCS.

C'était une belle année bien chargée.

J'en profite pour vous inviter à notre souper d'automne, qui aura lieu le 19 octobre, ici-même, à la cafétéria du Campus. Notre conférencier invité sera Frédérick McGraw, un ancien de l'UMCS, et le directeur général de la CBDC Péninsule acadienne.

Je vous remercie de votre appui continu envers l'UMCS.

Ceci termine mon rapport.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Isabelle Paulin', with a large, stylized initial 'I'.

Isabelle Paulin

Présidente de l'AUMCS